

ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE QUÍMICA DE 23-7-2018.

Se reúnen los miembros de la Comisión de Calidad de la Junta de la Facultad de Química en la Sala de Juntas el día 23 de julio de 2018, con los asistentes relacionados, y con el siguiente Orden del Día:

- 1. Informe del Decano.
- 2. PC01 Informe sobre la planificación y desarrollo del próximo curso.
- 3. PC05, PM01 Planes de mejora de asignaturas.
- 4. PA03 Análisis de las encuestas de satisfacción de los alumnos para el segundo cuatrimestre.
- 5. PA03 Análisis de las encuestas de satisfacción de los profesores.
- 6. PA03 Análisis de las encuestas de satisfacción del PAS.
- 7. PA03 Análisis de los informes sobre las encuestas de satisfacción del alumno con la actividad docente del profesorado.
- 8. PC08 Análisis de los datos de inserción laboral (informe COIE) del Máster en Química Fina y Molecular.
- 9. PA04 Análisis de SQRF. Propuestas de mejora.
- 10. PC04 Seguimiento del Plan Anual de Orientación del curso 2017-18.
- 11. PC05 Análisis del informe de Tasas de Rendimiento, Éxito y Evaluación del curso 2016-17 para la Facultad de Química.
- 12. Ruegos y preguntas.

PUNTO 1.- Agradece al PAS de conserjería su trabajo para el buen funcionamiento del centro.

Presenta sus condolencias tanto a la familia como al departamento de I. Química por el fallecimiento del Profesor Demetrio Gómez.

Muestra su agradecimiento a todo el personal de la Facultad por su apoyo durante el tiempo de la campaña al rectorado.

- Infraestructura: las obras de la zona de administración han terminado, falta poner en funcionamiento las pantallas de información. Las obras en el laboratorio de Química en la Facultad de Biología también. Se van a cambiar los cañones de la Sala de Grados y del Salón de Actos. Hubo una reunión con la nueva Vicerrectora de Infraestructura que dijo que, al no haber dinero, no se pueden cambiar los aparatos de aire acondicionado de los laboratorios de investigación ni la remodelación de la entrada, sí se pondrá un montacargas exterior nuevo. Respecto a los tres grandes proyectos, estudiarán la creación de dos microaulas y dos laboratorios dependientes del decanato en la planta segunda pero el anexo para aulas queda para el futuro. Por razones de seguridad van a quitar las lamas de la fachada sur del centro y colocar cortinas de lamas por el interior.

ATICA va a crear una cabina de grabación en el Salón de Actos y tiene que instalar las pantallas de las cabinas de trabajo en grupo.





Ya se ha realizado la conexión total al grupo electrógeno pero, si hay un corte de luz, tarda unos segundos en entrar en funcionamiento, por ello, puede haber instrumentación que haya que proteger con un SAI.

- Docencia: agradece a todos el trabajo realizado durante el curso. La reunión de la Conferencia de Decanos de Química tuvo lugar en Jaén y se habló, sobre todo, de prácticas externas ya que hay situaciones muy diferentes y es necesario mejorar la gestión de las mismas. Se va a plantear un Máster de Bioquímica Clínica compartido por todas las facultades y con una duración de dos años. La próxima reunión será en Murcia el 18 de febrero de 2019.

Se mantuvo una reunión con el Vicerrector y el Coordinador de Calidad para que la facultad participe en el programa AUDIT, por ello, se llevó a cabo una auditoría interna por miembros de la UC los días 9 y 10 de julio, cuando llegue el correspondiente informe habrá que aplicarlo. Además, el Coordinador quiere formar una Comisión con todos los Vicedecanos de Calidad de los centros.

Los informes sobre el análisis de resultados hay que enviarlos a la Comisión del Claustro antes del 14 de septiembre.

El Coordinador de Emprendimiento, Antonio Aragón, se entrevistó con él para incluir ese tema en las actividades del centro, también hablaron de la realización de TFGs duales entre las facultades de Química y Económicas.

También se reunión con los directores de departamento, en mayo, para elaborar un documento de plantilla y, posteriormente, visitar al Rector.

El Delegado del Rector para la Universidad digital reunió a los representantes de los centros para conocer sus necesidades informáticas y para preparar un Plan digital que permita que toda la información se introduzca una sola vez y esté disponible para lo que se necesite.

En la convocatoria de junio de TFGs ha habido varias incidencias sobre las calificaciones y, si se aplica la normativa de evaluación válida para el resto de asignaturas, los plazos se alargan mucho. El nuevo equipo rectoral ha hecho una propuesta de modificación del reglamento que quiere que se aplique el curso próximo, lo llevará a debate a la junta.

El grado en I. Química va a iniciar la modificación del título.

Informa que, el 11 y 12 de febrero de 2019 se celebrará un simposio en la facultad sobre la tabla periódica y las mujeres, apoyado por la IUPAC.

Comenta que, en la próxima junta de facultad convocará las elecciones a decano.

El V. de Bioquímica y Movilidad informa que participó en una reunión con el V. de Internacionalización y quieren potenciar que los alumnos tengan el nivel B2 de inglés al terminar los títulos, realizarán preguntas en el Aula Virtual para saber el nivel y también quieren mejorar la formación del profesorado para que llegue al C1 o al B2. El Ministerio quiere que el 50% de los másteres y el 30% de los grados sean bilingües.

PUNTO 2.- PC01. El V. de Calidad dice que toda la documentación está aprobada en Consejos de departamento, Comisiones de coordinación de curso y de títulos. La revisión de las guías la realizarán los Vicedecanos y se presentarán para su aprobación en la Junta del día 26.





PUNTO 3.- PC05, PM01. El V. de Calidad comenta que los escritos están en la documentación, el único que no ha contestado ha sido el Director del departamento de Electromagnetismo.

PUNTO 4.- PA03. El V. de Bioquímica informa que baja el número de encuestas respecto al primer cuatrimestre, en todos los cursos manifiestan desconocer el SGC pero la opinión sobre Movilidad y Prácticas Externas ha mejorado. No les gustan los horarios por más que les explique las dificultados para hacerlos. Respecto a las asignaturas, ha mejorado la valoración de la Q. Orgánica Biológica en 2º y de la Bioquímica Clínica de 3º que estaban bajas y el resto, en general, mejoran. Respecto a los TFGs, hay tutores que no tutorizan, no les gustan los acuerdos previos aunque él lo explica a principio de curso.

El V. de Calidad lee la información sobre Física. La valoración media es buena 3,95 sobre 5, ha mejorado. Han contestado pocas encuestas y menos en 3° y 4°. Tienen baja valoración Fundamentos de Física I y Cáculo, y ya han cambiado el equipo docente. Quieren que mejore la oferta de optativas y se quejan del alargamiento del título.

La V. de I. Química dice que, en 1° normal, en 2° no saben nada de Prácticas Externas y como acción de mejora, hará una reunión sobre ello, baja valoración de I. Eléctrica y Resistencia de Materiales, 3° normal y en 4° como son muchas optativas, no contestan.

La V. de Química comenta que, los comentarios de las encuestas sólo se leen en la reunión de la Comisión de Coordinación. Se quejan de los grupos de prácticas pero no se puede organizar de otra manera porque se ha visto en los horarios. En segundo el grado de conocimiento del SAC y de las Prácticas externas bajo, la media de asignaturas aceptable. En tercero, la misma desinformación y una baja participación, se propuso desde realizar un vídeo hasta una jornada de información un jueves. En cuarto pidieron desglosar las preguntas sobre los servicios porque es muy general. En la guía del TFG sería conveniente cambiar el tipo de letra y el tamaño y decir qué estilo de bibliografía hay que usar.

El Coordinado del Máster de Q. Fina y Molecular comenta que sólo hay cinco respuestas, reflejan inquietud sobre las prácticas externas ya que, a veces, las empresas que las ofertan no aceptan alumnos porque quieren turnos completos, lo que es incompatible con las clases.

V. de Química y Postgrado propone que se hagan trípticos como los de los grados, que se publicite a través del Colegio de Químicos, el ANQUE y la RSEQ, que la página se traduzca al inglés, que haya una actividad de información sobre prácticas externas, movilidad y SAC. Plan de formación del profesorado sobre nuevas metodologías, jornada de salidas profesionales..etc.

PUNTO 5.-PA03. La V. de I. Química dice que primero y segundo bien, tercero piden conocer las aulas para exámenes antes.

La Secretaria contesta que eso depende del Coordinador de Campus.

El V. de Bioquímica comenta que la participación ha sido baja y que desconocen el SAC. Se quejan del poco uso de la tutorías individuales por parte de los alumnos y del ruido en el pasillo de la planta baja del Aulario General.

El V. de Calidad presenta los resultados de Física, la valoración es buena en general y





aumenta en los cursos superiores. Piden revisar las preguntas de la encuesta.

La V. de Química informa que la participación ha sido baja, se quejan de baja asistencia a clase, no uso de las tutorías individuales, no les gusta la posibilidad de grabación de las clases, desconocen el SAC y el tercer curso se queja de la incomodidad del aula.

PUNTO 6.-PA03. Han respondido 12 de 18, un 43%. La satisfacción es alta, entre 3 y 4. Hablan de falta de comunicación y de formación específica.

PUNTO 7.-PA03. El V. de Calidad dice que los datos son muy generales y cree que hay que ver tendencias. Alta participación en Bioquímica. El máster de Q. Fina y Molecular no aparece en el histórico.

PUNTO 8.- PC08. La V. de Química dice que han preguntado a los que están haciendo la tesis doctoral ya que esa es su salida profesional al ser el máster de investigación, han contestado 15 de 18. Tienen becas y piensan seguir haciendo la tesis doctoral. La valoración final es 2,9. Opinan que la orientación profesional es baja y una acción de mejora sería informarles de centros en los que podrían seguir investigando. El grado de satisfacción general es de 3,9.

PUNTO 9.-PA04. El Decano informa que hubo una queja sobre un profesor de Física sobre la no relación entre el contenido de la asignatura y el desarrollo de las clases. Lo trasladó al consejo de departamento y la acción de mejora fue aceptada por los alumnos por lo que se ha resuelto.

PUNTO 10.- PC04. El Decano felicita al V. de Calidad por la realización del resumen, Anexo I, y la comprobación de que se ha cumplido. La asistencia de los alumnos es irregular pero la valoración es satisfactoria.

PUNTO 11.- PC05. El Decano comenta que los resultados son buenos ya que estamos en mitad de la tabla, Anexo II, el rendimiento permanece en estado estacionario y la tasa de evaluación por debajo de la media debido a los no presentados, hay que aspirar al uno. Aún así, felicita a la Comisión porque estamos en la media nacional que era el objetivo propuesto hace 4 años.

PUNTO 12.- El V. de Calidad ruega más rigor en el cumplimiento del SAC, lo que se diga se tiene que hacer, se tiene que analizar y por último, evaluar.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13 h 30 min.

Asistentes: Pedro Lozano Rodríguez, Antonio Donaire, Fuensanta Máximo, María Engracia Abad Mateo, María Dolores Santana Lario, María Soledad García, Antonio López Cabanes, Ignacio López García, Joaquín González Sánchez, Claudia Montiel, Javier López, Inmaculada Cartagena.

Excusan asistencia: Alfonso Navarro, Antonio Guirao Piñera, Luis Zúñel Sánchez

